

COMMUNIQUÉ

DÉCÈS DE MARCEL CÔTÉ, MEMBRE DU CONSEIL EXÉCUTIF ET DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'OSM

Montréal, le 26 mai 2014 – C'est avec tristesse et consternation que la grande famille de l'Orchestre symphonique de Montréal a appris le décès de Marcel Côté, membre de son conseil d'administration depuis 1991.

« Marcel Côté était un grand mélomane, un ami de la culture et de l'OSM; nous avons été profondément émus par son décès soudain. Actif et engagé au sein de notre organisation, il était membre du conseil d'administration et du comité exécutif depuis de nombreuses années. C'était un homme passionné, dynamique et rigoureux. Son départ laissera un grand vide », a déclaré madame Madeleine Careau, chef de la direction l'OSM.

« Au nom de l'Orchestre symphonique de Montréal, nous tenons à offrir nos plus sincères condoléances et notre soutien à la famille et aux proches de cet homme de cœur et d'engagement. Nous avons perdu un ami cher », souligne Me Lucien Bouchard, président du conseil d'administration de l'OSM.

Marcel Côté était membre du conseil d'administration de l'Orchestre symphonique de Montréal depuis la saison 1991-1992 et membre du comité exécutif depuis la saison 2003-2004.

Renseignements : 514 842-9951 ou www.osm.ca

- 30 -

L'Orchestre symphonique de Montréal est présenté par Hydro-Québec.

Source : **Orchestre symphonique de Montréal**
Isabelle Brien, chef des relations médias – 514 840-7414
ibrien@osm.ca